



新緑が目眩しい頃となりましたが、
みなさまいかがお過ごしでしょうか。
ゴールデンウィークは楽しく過ごされましたか。

さわやかな季節です。
紫外線対策はしっかりと、活動的に過せるといいですね♪

5月6日(水) 会計報告など



まず初めに坂口さんから2014年度の会計報告をしていただきました。
今年度も前期はヨガ、後期は年度末パーティーが主な支出となる予定です。
繰越金があるので、お茶菓子など買った方が良かったか、という話になりましたが、回によってやる
ことが違うし、飲み物があれば十分、との意見が多かったので現状維持です。

また、看護師の植村さんのご紹介もありました。試験はこれからとのことですが、乳がん看護認
定看護師になられるそうです。植村さん、これからよろしくお願いします！！

会計報告のあとは、それぞれ皆さん近況などを話されていました。
坂口さんはワコールのり・マンマ(乳がんを経験された方のブラジャーなどの販売店)に行かれ
たそうです。自分に合った下着を付けることで気分も前向きになり、おすすめですよ！とおっしゃっ
ていました。

次回は 7月20日(月・祝) 13~15時 藤澤先生の講義です

今回の参加者の方から、再発の兆候・腫瘍マーカー・最新の治療について知りたい、
という意見があり、先生に伝えていただくことになりました。
限られた時間ですが、気になることはどんどん質問しましょう。
ぜひご参加ください。



●●さんより連絡です。

皆さんへのなでしこ会の連絡の際に、メールを送っても届かず返ってきてしま
うことが多くあり、困っているそうです。別紙の連絡先(メールアドレス)を
すべて登録していただきたいとのことですので、ご協力よろしくお願いいたします
ます。

五月晴れの空のように みなさまの気持ちが晴れやかでありますように

